

Cuba: Teatro Lírico rendirá tributo a Schubert



La Habana, 26 ene (RHC) El Teatro Lírico Nacional, de Cuba, se presentará el próximo 4 de febrero en la Basílica Menor del Convento de San Francisco de Asís, en el Centro Histórico de La Habana, para rendir tributo al compositor vienés Franz Schubert, en el aniversario 220 de su nacimiento (31 de enero).

Bajo el título de Schubertiada-220, el concierto recogerá una selección de sus ciclos "Viaje de invierno" y "El canto del Cisne".

También incluirá otras obras como "Correo de Palomas", su último lied (Canción lírica breve para voz solista y acompañamiento de piano, generalmente, propia de los países germánicos en la música clásica y romántica).

Helson Hernández, director artístico del programa explicó que la presentación contará con el maestro de canto y pianista austriaco Manfred Schiebel, uno de los conocedores y estudiosos internacionales más profundos del trabajo vocal de Schubert.

Dijo que, además, Schiebel ofrecerá durante los últimos días de enero y los primeros de febrero, talleres y clases magistrales en los salones del Teatro Lírico Nacional, a los intérpretes que participan en la Schubertiada.

La Embajada de Austria en La Habana suma sus voluntades al colectivo lírico para realizar el homenaje a Schubert (1797-1828).

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/119661-cuba-teatro-lirico-rendira-tributo-a-schubert>



Radio Habana Cuba